

25. Hohenneuffen-Berglauf am 9. Juni

Die Schilder an den Ortseingängen kündigen das Ereignis bereits an und der Countdown zum 25. Hohenneuffen-Berglauf läuft.

Egal ob Walker, Laufeinsteiger oder jahrelanger Teilnehmer des Berglaufs, die Strecke bietet für jeden etwas und wer will es nicht einmal versuchen unsere Burg zu bezwingen?

Die Anmeldung geht ganz bequem über unsere Internetseite www.hohenneuffen-berglauf.de noch bis zum kommenden Mittwoch 05.06. Für Kurzentschlossene sind Nachmeldungen natürlich noch am Samstag Nachmittag oder Sonntag morgen möglich.

Die Läufer und Walker werden gleichzeitig um 9:30 Uhr am Bahnhof in Linsenhofen auf die Strecke geschickt.

In diesem Jahr gibt es erstmals eine Staffelfwertung beim Hohenneuffen-Berglauf. Eine Staffel besteht aus 3 Personen, die jeweils eine Teilstrecke laufen. Die Staffelwechsel sind bei der Verpflegungsstelle vor dem Anstieg zur Bleiche (Km 3,8) sowie an der unteren Schranke des Fahrwegs zum Hohenneuffen (Km 6,5). Die Zusammensetzung der Staffel ist unabhängig von Alter (ab Jahrgang 1999) und Geschlecht. Somit haben nun auch Sportlerinnen und Sportler, die sich die komplette Strecke alleine noch nicht zutrauen eine Möglichkeit am Hohenneuffen-Berglauf teilzunehmen. Die schnellsten Staffeln erhalten Urkunden und Preise bei der Siegerehrung.

Die Strecke ist seit Anfang Mai ausgeschildert und wird bereits fleißig zu Trainingszwecken genutzt. Einmal besteht noch die Gelegenheit am kommenden Donnerstag um 18:30 Uhr am Bahnhof in Linsenhofen zusammen mit einigen anderen Läufern die Strecke „Probe zu laufen“.

Der Schüler Berglauf wird dieses Jahr zum 13. Mal durchgeführt und wie in den Vorjahren gibt es 3 unterschiedliche Streckenvarianten (je nach Jahrgang)
Weitere Informationen dazu auf der Internetseite des Berglaufs.

Mit dem Angebot von Schüler Berglauf über Walking bis zum bewährten Berglauf bietet sich für die gesamte (Lauf-) Familie eine Möglichkeit zur Teilnahme. Die Veranstalter hoffen dass sich noch viele Läufer aus dem Täle rechtzeitig zur Teilnahme entschließen, denn wer will sich diese Gelegenheit entgehen lassen?

Der Berglauf ist außerdem der 2. Lauf zum Täles-Cup.

Weitere Informationen unter www.hohenneuffen-berglauf.de